

鹿児島工業高等学校



High school News

ROKKO

校訓

誠 創 精
実 造 進

鹿工へようこそ!! ~新ALTと留学生~

●Dumisile Khunga (ALT)

Hello there, my name is Dumisile Khunga, but please call me Dumi. I am 28 years old, and my birthday is on the 7th of June. I came to Kagoshima two years ago, and have lived in Kagoshima City since April 2022. I enjoy being active, like walking outdoors, going to the beach, and doing boxing exercises. I also enjoy listening to music, singing and dancing. I can play the Djembe Drum, and I am part of the Djembe group in Kagoshima. I also like eating chocolates, baked goods and anything with potatoes. My favorite Japanese food is Ramen. My motto in life : Free your mind and give your best to life.



●Stanislaw Jankowski (留学生: M21 在籍)

Hello! I am Stan. I come from Poland and am 18 years old. I came to Japan as an exchange student of the Rotary Youth Exchange program, organized by the Rotary Club. I will be staying here for 10 more months. So far I have been enjoying the time at Kagoshima Kogyo and am looking forward to the rest of my stay!



第71回NHK杯全国高校放送コンテスト ラジオドキュメント部門 出場

令和6年7月22日(月)～25日(木)



今年で71回目となるコンテストには、全国1,375の高校から13,233人が参加し、都道府県大会を勝ち抜いた代表による決勝が東京渋谷のNHKホールで行われました。

作品「言葉にならない声」(ラジオドキュメント部門)／「防災を後世に」(校内放送研究部門)

(顧問:木下 景介先生)

令和6年7月22日(月)から25日(木)に第71回NHK杯全国高校放送コンテストが行われました。全国各地から選ばれた優秀な作品や生徒たちが一堂に会する大会でした。

鹿工放送部は「ラジオドキュメント」部門と「校内放送研究」部門に参加しました。残念ながら準決勝に上がることはできませんでしたが非常に高い評価をいただきました。また、鹿工同窓会関東支部からの応援もあり非常に有意義な経験ができました。この経験を今後の活動に活かしていきたいと思います。



令和6年度 全国高等学校総合体育大会 インターハイを振り返って

弓道部

電子機械系2年2組 田中 俊汰(城西中)



8月に長崎県島原市で行われたインターハイに、男子団体・男子個人で出場しました。男子個人は準決勝敗退、団体は予選を通過しましたが、決勝トーナメント2回戦で、倉吉西(鳥取県)に17-15で破れ、ベスト16という結果でした。

インターハイに出場して、全国大会を勝ち上がっていいくことは簡単ではないということを痛感し、まだまだ実力が足りないと感じました。

私は2年生として出場することができました。来年は最後の年となりますので、インターハイで優勝することを目指して頑張りたいと思っています。主将として新チームを牽引していく存在となり、練習内容等を工夫し、全国で通用する力をしっかりと付けていきたいと思います。

最後にインターハイ出場にあたり、鹿工同窓会、先生方、保護者の皆様にはご支援をいただきました。本当にありがとうございました。

ソフトボール部

工業化学系3年 中野 将輝(知覧中)

私たちソフトボール部は、7月26日から長崎県大村市で開催されたインターハイに出場しました。

初戦から、3回戦まで全てコールドゲームで順調に勝ち進みました。準々決勝では、昨年のインターハイで敗れている福井県代表の啓新高校との対戦でした。チーム一丸となりリベンジに燃える試合でした。3回に2点を先制し、自分たちのペースで試合を運ぶことができました。しかし、中盤に3点を取られ逆転を許してしまいました。その後もチャンスを作りましたが得点することができずに2-3で敗れてしまい、第5位という結果でした。全国制覇という目標には届きませんでしたが、この経験を糧に、部員全員がそれぞれの目標に向かって努力していきたいと思います。

先生方、同窓会、保護者の方々、たくさんのご声援誠にありがとうございました。



ボクシング部

電気技術系3年2組 松下 真空(天保山中)

8月7日から佐賀県で開催されたインターハイへ、フライ級松下真空(E32 天保山中)、バンタム級神田竜斗(C3 中央中)の2名が出場しました。新アリーナでの開会式は演出が凄まじく、「必ず勝つぞ」という気持ちが更に強くなりました。初戦は緊張しながら2人揃って判定勝ちをおさめ、次戦私はアジアユース金メダリストとの試合でした。内容は圧倒されましたが、とても良い経験をすることができました。結果は2人ともベスト16に入ることができました。

3年間、最後の夏に大舞台で試合をすることができたのも、指導してくださった先生方、毎日一緒に練習をしてきた仲間や後輩達、そして支えてくれた保護者・先生方のおかげです。本当に有難うございました。来年は後輩達が更なる高みに向けて頑張ってくれると思います。今後とも御支援をよろしくお願いします。



柔道部

インテリア系3年 村山 由亜(吉野中)

私たち柔道部は村山由亜(In3 吉野中)・新富斗真(E31 日当山中)の2名が大分県で行われたインターハイに出場しました。

どちらも初めてのインターハイで、期待と緊張が入り交じった気持ちで臨みました。日々の厳しい稽古を経て、この場に立てたことは非常に嬉しく、これまで支えてくれた方々への感謝の気持ちでいっぱいです。

大会では新富2回戦敗退、村山1回戦敗退と目標には届きませんでしたが、貴重な経験になりました。応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。



卓球部

工業化学系2年 田中 大翔(帖佐中)

令和6年8月6日、個人戦シングルスの代表選手として、インターハイ（長崎県開催）へ出場してきました。

一回戦、富田高校（岐阜県）の選手と対戦しました。全国トップレベルの選手が集う試合会場の雰囲気に圧倒され、残念ながら0-3のストレート負けで初戦敗退となりました。対戦相手の選手は、自分と同じ2年生であっただけに、悔しい気持ちでいっぱいです。

全国の舞台での経験を糧に、新チームでは絶対的エースとして、仲間を引っ張っていける存在になりたいです。そして、来年のインターハイでは必ずリベンジを果たします。最後に、本大会出場にあたりご支援くださった鹿工同窓会をはじめ教職員・保護者の皆様へ、この場を借りて感謝申し上げます。



アーチェリー部

電気技術系2年2組 落合 聖(東市来中)

私たちアーチェリー部は、8月6日から長崎市で開催されたインターハイに男子個人・女子個人で出場しました。

今大会では、自分の持つ力を出し切ることができましたが目標順位には届きませんでした。やはり、全国で上位に入るためにはより精進しなければならないと強く感じた大会となりました。今回の経験を部全体で共有して、部員全員でより高いレベルで競技できるように日々の練習に取り組んで行きたいと思います。

最後に出場にあたり、ご指導してくださった先生方やご支援いただいたすべての方々に感謝申し上げます。より成長していくように頑張りますので今後も応援よろしくお願いします。

建設技術系3年
吉岡 茜(明和中)

第35回 全日本高等学校馬術選手権

令和6年8月7日(水)～9日(金)
会場 北海道苫小牧市ノーザンホースパーク

■建築系3年 上村 汀(福平中)

北海道ノーザンホースパークで行われた全国高校馬術選手権大会に初出場しました。31名中、3回戦までは順調に進出しましたが、準々決勝で貸し馬の歩様が悪化し、冷静な対応ができずに悔しい結果となりました。進学後も馬術を続け、同形式の大会での優勝を目指します。まずは、目前の令和6年度国民スポーツ大会で県代表の責任を果たすため全力を尽くします。



令和6年度全国高等学校総合文化祭 「清流の国ぎふ総文2024」総合祭を振り返って

写真部門

年7月31日(水)～8月4日(日) 会場 岐阜県関市文化会館アテネ工業アリーナ

■建築系3年 山下 廉翔(伊集院北中)

私は、岐阜県関市で開催された全国高等学校総合文化祭写真部門に参加しました。残念ながら受賞することはできませんでしたが、出品された作品を見る中で新たな発見があり、今後の活動の参考になりました。また、交流会では全国各地から集まった写真部の仲間たちと意見を交換することができ、とても貴重な経験をさせていただきました。今回の経験を今後の活動に生かしていきたいと思います。



美術・工芸部門

7月31日(水)～8月4日(日) 会場 岐阜県美術館、図書館、市民会館

■情報技術系2年 川畠 龍世(吉野中)

令和6年度総文祭の美術工芸部門で岐阜県に行きました。印象に残ったのは、岐阜での総文祭開会式、全国から集まった作品の評論会、美術館での各作品の鑑賞と、その製作者達との交流会です。またグループでの作品の工夫点やいいところを話し合ったり、うちわの制作も行いました。名物料理も味わえて忘れられない体験ができました。



囲碁部門

8月4日(日)～8月5日(月) 会場 岐阜県飛騨世界生活文化センター

■インテリア系3年 奥 晃陸(吉野東中)

私は8月4、5日に行われた総合文化祭囲碁部門の個人戦に出場しました。

結果は入賞できませんでした。しかし、勝った試合も負けた試合も全力を出すことができ、とてもいい思い出になりました。この経験を活かして、次の大会では結果を残すことができるよう日々精進していきたいと思います。



第23回高校生ものづくりコンテスト 九州地区大会を振り返って

令和6年7月13日(土)～7月14日(日)

旋盤作業部門

会場 佐賀県立佐賀工業高等学校



九州大会で感じたことは、アクシデントがあってもすぐにカバーする力が必要だということです。抽選で与えられた機械に不具合があり予備台に移ることになりましたが、その機械も正しい動きをせず修理に時間を要しました。待っている間は不安でしたが他の県の選手に遅れること1時間で公式練習を始めることができました。本番では仕上げ前に予定していた寸法より小さくなってしまってその原因が今でも分かりません。減点を最小限に抑える加工は出来ましたが、その部分が練習通りに出来ていれば優勝できていたと思います。3位で表彰を受けましたがとても悔しい結果でした。今後は県大会・九州大会のことを下級生に詳しく伝え、来年こそは全国大会に出場できるようにサポートしたいと思います。

電気工事部門

会場 佐賀県立佐賀工業高等学校

電子機械系2年2組 駒見 千宙(皇徳寺中)

7月13日、14日に鳥栖工業高校で行われた高校生ものづくりコンテスト九州大会に電気工事部門で出場しました。

当日に課題変更、普段と違う環境という事もあり、緊張してしまい普段通りの作業が出来ず入賞することは出来ませんでした。この経験をこれからに活かしていきたいと思います。



化学分析部門

会場 佐賀県立佐賀工業高等学校

工業化学系3年 瀬戸川 優愛（武岡中）

私は7月13・14日に佐賀県で行われた高校生ものづくりコンテスト九州大会化学分析部門に出場するにあたり、県大会で見つかった課題をもう一度見つめ直すところから始めました。大会ではいつもと違う環境で実験をするので、器具の配置や動線を考えながら効率よくできる様に試行錯誤し、より正確で早い実験ができるようになりました。本番では各県の代表が集まり、とても緊張しましたが今まで練習してきたことを信じて実験をすることができ、納得いく実験ができました。結果は優秀賞で惜しくも全国大会への切符は掴むことはできませんでしたが、毎日練習で指導してくださった先生方や応援してくださった方々のおかげで、自分の実力を十分に発揮することができ感謝の気持ちでいっぱいです。この経験を糧として様々なことに頑張っていきたいです。

**測量部門**

会場 佐賀県立唐津工業高等学校

建設技術系 3年 浜田 風妃（伊敷中）



7月13、14の2日間、佐賀県唐津市で開催された高校生ものづくりコンテスト九州大会に出場しました。当日は、雨の影響で内業課題となりましたが、3人（C系3年 浜田風妃（伊敷中）、中山すみれ（吉野中）、松元聖那（吉野中））それぞれが全力で取り組むことができました。結果は4位と悔しい結果でしたが、ものづくりコンテストを通して、測量の楽しさを実感出来ました。

中学生日帰り体験入学

令和6年7月26日（金） 担当：満村 由紀子先生

7月26日（金）、中学生日帰り体験入学を開催しました。539名の中学生が参加し、各系の特色ある体験・見学をしました。「ほかの系にも興味を持つことが出来た。」「ものづくりに興味が湧いた。」「たくさんの資格が取れる工業高校は他にはないメリットだなと思った。」など、本校に興味を持った様子でした。8月27日（火）開催の部活動体験は、台風10号接近のため中止となりましたが、両日併せて1033名の申込みがあり、多くの中学生が鹿工に関心を持ってくれているようです。今回の体験入学を進路選択の際参考にしていただければ幸いです。

**夏休み小学生ものづくり学習会**

令和6年8月9日（金） 担当：伊藤 真治先生

今年の夏は猛暑日が続き、熱中症が心配される中での開催でしたが、子どもたちの笑顔で元気溢れる姿が見られました。当日は保護者・児童合わせて約150名（見学者を含む）が参加しました。

児童らは、普段使わない材料や工具・機械に目を輝かせ夢中で作業していました。また、ものづくりの環境が整った工業高校ならではの達成感を味わっている様子でした。

先生方や生徒らのきめ細やかな準備やサポートもあり、保護者から多くの感謝の声が届きました。

今後も工業高校の特色を生かした取り組みを実践し、地域の小学生にものづくりの魅力を伝えていきたいです。



建設技術系 インテリア系



電子機械系

電気技術系

情報技術系

工業科学系

建築系

- 10月12日(土) 第77回大運動会
10月15日(火) 大運動会振替休日
10月16日(水)～18日(金) 車体検査
10月25日(金) 知的財産教育講演会(総探)
10月26日(土)～27日(日)
　　全国産業教育フェア(全国ロボット競技大会)
10月28日(月) 鹿工祭振替休日

- 11月1日(金)～7日(木)
　　地域が育む「かごしまの教育」県民週間
11月1日(金) 鹿工祭1日目(弁論大会)
11月2日(土) 鹿工祭2日目
11月9日(土) 危険物取扱者試験
11月19日(火)～22日(金)期末考査
11月24日(日) 2級建築・電気施工管理技士試験
11月25日(月)～29日(金) 校内読書週間



webサイト

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kagoshima-t/>

E-mail

kagoshima-t-sh@edu.pref.kagoshima.jp